

LA NACION.CL (STGO-CHILE)				05.10.2005
16.17x10.27	1	Pág. 6		5549921-5

9 9 2 1

Operación Colombo: Peritos se excusan de evaluar a Augusto Pinochet

La Nación, Miércoles 5 de Octubre de 2005

Los tres peritos designados por el ministro Víctor Montiglio se excusaron de participar en los exámenes mentales a que debe ser sometido Augusto Pinochet. El magistrado deberá designar ahora a nuevos expertos, y los querellantes confían que esta vez sólo nombre a siquiátras.

Un duro traspí recibió el ministro Víctor Montiglio luego que se informara que los tres peritos designados para evaluar la condición mental de Augusto Pinochet se excusaron de participar en los exámenes mentales requeridos por la Corte Suprema cuando dio curso al desafuero del militar en retiro por la Operación Colombo.

A manos del magistrado llegaron ayer tres sobres en que cada uno de los expertos –los neurólogos Jorge Tapia y Jaime Kurt y el siquiátra Otto Dórr- aseguran que no pueden participar en dicha tarea.

Para el abogado querellante en la causa Boris Paredes la decisión de los peritos permite que el juez Montiglio designe a un nuevo trío de expertos y esta vez incluya sólo a siquiátra, pues recordó la Corte Suprema ordenó exámenes mentales.

“Esta es una buena oportunidad para que el ministro Montiglio enmiende una resolución que nosotros consideramos totalmente desajustada a las instrucciones que dio la excelentísima Corte Suprema”, dijo el profesional, quien junto a los otros querellantes apeló a la designación de estos peritos, reparos que no fueron escuchados por el magistrado.

El juez Montiglio deberá designar ahora nuevos expertos para realizar estos exámenes.

Los querellantes en la causa ya nombraron a sus representantes los siquiátras Martín Cordero y Fernando Voigt, mientras que la defensa de Pinochet designó al también siquiátra Sergio Peñailillo.